
  

 

【交流会の趣旨】 

各公民分館・各ブロックが抱えている課題について公民分館協議会全体で 

共有し、議論することにより、課題解決の糸口を探るとともに各分館同士 

の交流を深める。 

 

【交流会テーマ】公民分館活動の未来に向けて 

 

【プログラム】 

１３時３０分～ 開会式 

■開会挨拶     豊中市公民分館協議会会長   福 本  雅  一 

■主催者挨拶  豊中市教育長          岩 元 義 継  

■祝辞     豊中市長            長 内 繁 樹 

豊中市議会議長         藤 田 浩 史 

 

１４時～ 各ブロックによる発表  

■南部ブロック 「庄内さくら学園での新たな公民分館活動に向けて」 

■東部ブロック 「現状の課題とその解決方法について」 

■中部ブロック 「持続可能な分館活動のために」 

■北部ブロック 「次世代につなぐ分館活動」 

 

１５時４０分～ 講評と質疑応答  

  ■講評    大阪教育大学教育学部 特任講師 松 山 鮎 子 

 

１６時１０分～ 閉会式  

 ■閉会挨拶  豊中市公民分館協議会副会長   津 田 克 裕 

                              （敬称略） 

令和５年度（２０２３年度） 

豊中市公民分館協議会 全体交流会 
 

令和６年（２０２４年）２月１７日（土）１３時３０分開会 

会場：豊中市立文化芸術センター中ホール（アクア文化ホール） 

主催：豊中市公民分館協議会 豊中市教育委員会 



  

 

 

 

 

豊中市公民分館協議会 取り組みの指針 

 公民分館協議会では、よりよい公民分館づくりに向け、以下の項目を指針

として取り組みを進めていきます。 

                       豊中市公民分館協議会 

□ 学校・公民分館・公民館 三者の連携 

 □ 各公民分館の現状の再認識・見直し 

 □ 地域諸団体との連携 

 □ 次世代の担い手づくりで活性化 

 □ 情報発信（広報紙・ホームページなど）の充実 

 


